

## Las obras de la reforma del Castillo comenzarán en junio y tendrán un plazo de siete meses

21/05/2015



Mateos hace la entrega simbólica del Castillo | Jesús Cruces

El concejal de Cultural, José Francisco Mateos, ha realizado hoy la firma del acta de inicio de las obras de la reforma del antemural A4 del Castillo de Elda. Está previsto que la restauración comience en las próximas dos o tres semanas, y tengan un plazo de ejecución de aproximadamente 7 meses, por lo que se espera que finalicen a principios de 2016 o finales de este año.

Con esta restauración, que cuenta con un presupuesto de

la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte de cerca de 400.000 euros, se busca recuperar la imagen del Castillo aprovechando las estructuras que hay en pie, así los arquitectos buscan conseguir una unidad cromática.

Una vez finalicen estas obras se espera poder continuar trabajando en la fortaleza hasta conseguir una restauración integral del mismo. Durante la actuación en el Castillo está previsto que se realicen visitas guiadas al mismo.